CAPSULE HIST&RIQUE



me vedette pour Souper

L'organisation de la première Finale des Jeux du Québec en 1971 s'est accompagnée de multiples défis. Le financement aura sans doute représenté l'un des plus colossaux. Une des fructueuses stratégies mises en place par le Comité organisateur pour boucler son budget de 220 000 \$ a été de tenir un souper-bénéfice sous la présidence d'honneur du légendaire hockeyeur Jean Béliveau.

À moins d'un mois du début de la Finale, quelque 350 personnes avaient payé 100 \$ pour assister à ce banquet à la cafétéria du Cégep de Rivière-du-Loup. La soirée, couronnée par un spectacle de la populaire chanteuse Renée Claude, avait permis d'amasser tout **près de 30 000 \$**, une fortune pour l'époque.

infodimanche

Desjardins present





